ALCALDÍAS





GOBIERNO DE LA CIUDAD DE MÉXICO

Página:

Sección:

Fecha:

CRIMEN

Iztapalapa,

municipios

del país que presentan

más homici-

dios dolosos

entre los 50





Operan con impunidad, sobre todo en tianguis y mercados

EN REELECCIÓN DE BRUGADA

4

ATERRA EN IZTAPALAPA CÁRTEL DEL H

Delincuentes amenazan con quemar comercios que no paguen hasta \$150 mil

14

OMAR MONTALVO GRUPO CANTÓN

grupos criminales se disputan el territorio

CIUDAD DE MÉXICO.— En el nuevo periodo de reelección de la alcaldesa Clara Brugada en Iztapalapa, el "Cártel del H" fortalece sus acciones violentas

al amenazar con armas en mano a locatarios del Mercado Escuadrón 201 y a comerciantes de la colonia, de quemar sus negocios si no pagan las cuotas elevadas de hasta 150 mil pesos por cobro de piso.

A casi 20 días de iniciado el periodo de reelección de Brugada, decenas de locatarios y vecinos que fueron amagados por hombres armados que decían pertenecer al "Cártel del H", un nombre que hasta este mes se hizo público, presentaron sus denuncias ante Olivia Garza, concejala de Iztapalapa, pues además de perder su fuente de

ingresos temen por su vida y la

de su familia.

Garza refirió que la amenaza más grave sucedió con un comerciante en la colonia Escuadrón 201, a quien le exigieron 150 mil pesos acordado en pagos de 10 mil que cumplió hasta en 6 ocasiones, ya que los miembros del "Cártel del H" incendiaron su negocio.

"Estamos viendo que las extorsiones en Iztapalapa están muy fuertes, se centran en los negocios, pero también en los tianguis de la zona", detalló la Concejala.

Iztapalapa es la alcaldía más poblada de la Ciudad y también una de las más disputadas por al menos 14 grupos criminales, entre la pelea por el territorio surgió la Fuerza Anti-Unión Tepito, que no ha dejado que entre a sus anchas la Unión Tepito, que opera principalmente en la Cuauhtémoc y Venustiano Carranza.

Los niveles de violencia registrados en Iztapalapa son tal, que el Secretariado Ejecutivo de Seguridad Pública la catalogó como entre los 50 municipios del país que presentan más homicidios dolosos, es decir, con clara intención de causar daño.







9

Sección:

Not-

Fecha:

2 3 OCT 2021



Requerimos la unión de todos para lograr la tranquilidad de la ciudadanía, enfatizó Mauricio Tabe / CORTESÍA ALCALDÍA MH

Llama Tabe a no politizar la seguridad en la CDMX

GENOVEVA ORTIZ

La lucha por la seguridad en la Alcaldía Miguel Hidalgo y en toda la Ciudad de México no debe tener distinciones partidistas y requiere de la unión de todos los niveles de gobierno para lograr la tranquilidad de la ciudadanía.

Así lo dijo Mauricio Tabe, alcalde de Miguel Hidalgo, al reiterar que la seguridad no debe politizarse, ya que se requiere del trabajo conjunto con el gobierno de la ciudad y las dependencias de seguridad pública y de procuración de justicia.

"Tenemos el compromiso de trabajar con el gobierno de la ciudad para mejorar la seguridad, un tema que no se debe politizar, porque aquí lo que necesitamos es dar resultados y no pretextos, dar resultados y no utilizar la seguridad como una bandera política", señaló.

Abundó que la participación ciudadana también es un factor determinante para ir mejorando la seguridad.

"Ese es el compromiso y lo que hemos hecho a lo largo de estas primeras tres semanas del gobierno, estamos empeñados en cuerpo y alma en hacer las cosas y hacerlas bien", sostuvo.

Señaló que durante estas primeras tres semanas de gobierno han hecho recorridos en las colonias para detectar los puntos "rojos" que se deben atender.

"El gobierno está para cuidar tu seguridad y tu tranquilidad, que esa es nuestra prioridad, por eso en estos días que arrancamos el gobierno se ha estado reforzando la seguridad", declaró.



BASTA

Página:

29

Sección:

Fecha:

2 3 OCT 2021



Al parecer se debió a un corto circuito

Arde bodega en edificio de la colonia Roma

REDACCIÓN GRUPO CANTÓN

29

CIUDAD DE MÉXICO.-

Una bodega ubicada en la azotea de un edificio fue consumida por las llamas la madrugada de ayer, en calles de la colonia Roma Norte, en la alcaldía Cuauhtémoc.

El siniestro se registró a las 3:30 horas en el número 45 de la calle San DAÑOS



Las autoridades no reportaron lesionados, solo daños materiales. Luis Potosí esquina con Mérida, a causa de un corto circuito por lo que una chispa alcanzó madera y papel que se encontraba almacenado en el lugar y provocó el incendio.

Debido a que las llamas amenazaban con propagarse a los departamentos, elementos de Protección Civil y bomberos evacuaron a los habitantes del inmueble para evitar que se produjera una desgracia mayor.

Después de trabajar varios minutos para controlar las llamas, los vulcanos removieron los escombros y permitieron que los moradores del edificio regresaran a sus hogares.

Al final, no se reportaron lesionados y todo quedó en un susto.







Sección:	

Fecha:

2 3 OCT 2021

EL CORREO ILUSTRADO

Retroceso en Tlalpan

Muy pocos osarían defender la gestión de los alcaldes morenistas removidos en las recientes elecciones. Su trabajo decayó tanto que al final se confundía con el que en su momento realizaran *prianistas* y perredistas. Tlalpan resultó un ejemplo de indolencia e ineficiencia por parte de la alcaldesa que se fue, quien vivía en una burbuja, no atendía quejas y desconoció el significado de las palabras comunidad y comunicación.

Pero sólo poco menos de dos semanas han bastado para que quienes votaron creyendo en un cambio se estén dando cuenta del retroceso; es decir, en la alcaldía de Tlalpan se ha vuelto al ejercicio de los vicios propios del viejo perredismo: el clientelismo que conlleva presencia y apoyo de *porros* que respaldan el crecimiento del ambulantaje, las invasiones, la extorsión, la inseguridad, las fiestas ruidosas y, en fin, la corrupción.

A cambio de esto, niños, jóvenes y adultos observan ahora con inquietud que en un acto de simple autoritarismo se ha cerrado el Foro Cultural Javier Barros Sierra, se han suspendido las actividades en la Plaza del Bolero y las funciones en el cine Villa Olímpica. Además, aunque el bosque de Tlalpan esté administrado por la Secretaría del Medio Ambiente de la capital, ésta área natural protegida está en el territorio de la alcaldía y se halla sumamente descuidado, a tal punto que plantas, pasto y hierbas silvestres alcanzan más de medio metro de altura y sólo dejan senderos de unos 30 centímetros de ancho para transitar. Los responsables deberían evitar que tal deterioro continúe. José Antonio Montero

INSTITUTOS







10

Sección:

Cancha

Fecha:

2 3 OCT 2021

CONOCIAENBICI

Ten un primer contacto con la carrera de CDMX en la Rodada Maratón del 31 de octubre

ADRIÁN BASILIO /0/CADUHI)

La ruta del Maratón de la Ciudad de México ya se conoce, aunque en 2020 la carrera no se haya celebrado por culpa de la pandemia por Covid-19.

Y para ayudar a prepararse más de cara al disparo de salida el 28 de noviembre, el Indeporte de la Ciudad de México ofrece recorrerla este domingo 31 de octubre... en bicicleta.

Para empezar a calentar el ambiente del 42K citadino, el Indeporte y el comité organizador de la carrera, en coordinación con autoridades de vialidad y protección civil, acordaron llevar a cabo un ciclotón siguiendo la ruta del maratón.

La entrada de la CDMX al color verde en el Semáforo Epidemiológico facilitará las cosas, aunque se manten-

ENTERATE

- El domingo 14 de noviembre se hará el balizado de la ruta del maratón con señalización por cada kilómetro.
- El día del

Maratón de la CDMX, la barredora pasará después de 6 horas de que el último corredor del bloque final, que saldrá a las 8:15 horas, haya iniciado el recorrido. drán protocolos sanitarios y se exhortará a participantes y público en general a atenderlos.

Sin embargo, por cuestiones de logística y viales, no será el trazado completo sino la mayor parte del mismo, para que aquellos inscritos al maratón, los ciclistas y la población en general tengan su primer contacto con el principal evento deportivo masivo en la CDMX.

"El domingo 31 de octubre se llevará a cabo una rodada ruta maratón, que no es propiamente cerrar las calles tipo ciclotón. La Rodada Maratón es prácticamente un 80-85 por ciento de la ruta del 42K", precisó el director técnico del maratón, Javier Carvallo.

"Es importante retomar la activación física en la ciudad, enviar comunicados positivos de que se restablecen los eventos deportivos y de cómo la ciudadanía podemos hacerlo resaltando los protocolos sanitarios. Estamos múy positivos en que vamos a poder llevar un buen evento, la gente lo quiere, tanto los corredores como los que salen a la calle a apoyar", añadió el también corredor

A CORRER

LA RUTA DE LA RODADA

- Salida en Insurgentes cerca de Eje 10 Sur.
- Recorrido de 18 km sobre Insurgentes hasta internarse en la Colonia Condesa v Chapultepec.
- Por Florencia se conectará
- a Paseo de la Reforma.
- Una vez sobre Reforma se rodará hacia el Auditorio Nacional de ida y regreso; no se llegará a Polanco.
- El Monumento a la Revolución será la meta de la rodada.



ORGANIZACIONES INDEPENDIENTES







Sección:



Fecha:

Piden presupuesto responsable

Diputados del Congreso pidieron que el Presupuesto 2022 se caracterice por el gasto responsable y enfocado en la reactivación económica de la Capital, esto tras los estragos derivados de la pandemia.

"Les conminó a impulsar una política de gasto responsable para atender la salud de las personas, apoyar la economía de los hogares y promover una reactivación económica incluvente, sin dejar a nadie atrás", destacó Temístocles Villanueva, legislador de Morena.

Durante la instalación de la Comisión de Presupuesto y Cuenta Pública, presidida por la morenista Valentina Batres. cada uno de los integrantes del órgano legislativo emitieron una opinión en torno al arranque de trabajos, cuya tarea principal será aprobar el Presupuesto 2022.

"Ese será el principal reto

Temístocles Villanueva, diputado de Morena

Les conminó a impulsar una política de gasto responsable para atender la salud de las personas, apoyar la economía de los hogares y promover una reactivación".

para esta comisión, aprobar un presupuesto de egresos que priorice los tratos financieros que mitiguen los estragos sociales y económicos derivados del confinamiento, por eso el Paquete Presupuestal 2022 resultará muy significativo", resaltó la coordinadora de Morena. Martha Ávila.

Todos los integrantes de las fuerzas políticas se dijeron abiertos a trabajar en conjunto, sin politizar la realización del presupuesto, para que la distribución de los recursos sea equitativa.

"Cuenten con nosotros para que tengamos una Ciudad mucho más equitativa, mucho más justa en el ma-

nejo de los recursos, cuenten con acción nacional para que esto suceda así", dijo Adriana Gutiérrez, diputada del PAN.

Con la presencia de la Subsecretaria de Egresos de la Secretaría de Administración y Finanzas, Bertha Gómez, como testigo de honor de la instalación, arrancaron las actividades en las que Rubén Camacho fungirá como secretario técnico.

En total se instalaron 14 comisiones de 15 que se tenían programadas para ayer, pues Isabela Rosales, presidenta de Asuntos Laborales y Previsión Social, no pudo arrancar los trabajo por motivos de salud.







Sección:

Col

Fecha:

2 3 OCT 2021

Instalan Comisiones

En el Congreso ya hay 14 organismos.

4/00

- La primera fue la de Presupuesto y Cuenta Pública, en cuyas manos de sus integrantes estará la aprobación de Presupuesto 2022.
- Le siguieron Hacienda, Normatividad, Estudios y Prácticas Parlamentarias; Administración Pública Local; Administración y Procuración de Justicia; Desarrollo e Infraestructura Urbana; Asuntos Político Electorales.
- Así como Atención a la Niñez; Ciencia, Tecnología e Innovación; Derechos Culturales, Deporte, Derechos Humanos y Turismo.
- Se tenía programada la instalación de 15, pero Asuntos Laborales y Previsión Social no pudo comenzar por problemas de salud de su presidenta, Isabela Rosales.

14

comisiones comenzaron la instalación.

45

organismos conforman al Congreso.

PENDIENTES

- El lunes continuará la instalación de 11 comisiones.
- El miércoles corresponderá a otras 11.
- Y el 29 de octubre concluirán 3 y seis comités.







2 3 OCT 2021

Página:

Sección:

Fecha:

Integran Comisión de Presupuesto del Congreso; buscará equidad financiera

JOSEFINA QUINTERO M.

Impulsar una política de gasto responsable con atención a la salud, apoyo a la economía y de los hogares que promueva la reactivación económica, fue la invitación de Marco Antonio Temístocles, de Morena, al aprobarse el presupuesto que distribuirá la Segunda Legislatura del Congreso local luego de las dificultades por la pandemia.

En la instalación de la Comisión de Presupuesto y Cuenta Pública. los legisladores pidieron que los recursos para 2022 se asignen en torno a las necesidades de los habitantes de la capital de forma responsable y sin sesgos políticos.

En su intervención, Villanueva manifestó que en la aprobación del paquete económico "tenemos la res-

ponsabilidad de que sea con perspectiva de derechos humanos y de género por el bienestar social de las personas, sin dejar a nadie atrás".

Expresó que se debe tener en mente "durante nuestra labor las implicaciones que el presupuesto tiene en la garantía de todos los derechos consagrados en la Constitución".

Los integrantes de las diferentes fuerzas políticas que integraron la comisión, que presidirá Valentina Batres, coincidieron en buscar consensos que impulsen un presupuesto con miras a fortalecer la economía de los capitalinos tras las afectaciones por el Covid-19.

Martha Avila dijo que los daños han sido severos y no ha sido fácil para la capital enfrentar la falta de recursos, pese a eso "se han atendido las necesidades de la población y ese será el reto de la comisión".

Consideró que aprobar un presupuesto que mitigue los estragos del confinamiento será significativo porque es la base financiera de las nuevas transformaciones, por eso pidió buscar la equidad presupuestal para la ciudad.

Jonathan Colmenares, del PRI, reconoció que en una posición difícil la sociedad necesita de los legisladores, mientras Royfid Torres, de MC, comentó que la razón de estar en la comisión es poner las causas al frente y las personas al centro, por eso es importante mantener una vigilancia y observación en el ejercicio del gasto y presupuesto de manera responsable.

Batres manifestó que en todo momento se privilegiará el diálogo para la aprobación de instrumentos y se pueda cumplir con las necesidades de los capitalinos.







20

Sección:

Com

Fecha:

2 3 OCT 2021

INSTALAN PRIMERAS COMISIONES

Arrancaron 14 de 15. Luego de casi dos meses de no poder dictaminar iniciativas, ayer el Congreso inició con la instalación de las comisiones, en sesiones virtuales, incluyendo dos de las más importantes: la de Administración y Procuración de Justicia y Presupuesto y Cuenta Pública. Sólo quedó pendiente la de Asuntos Laborales y Previsión Social, cuyo proceso inicial se reagendó sin especificarse los motivos.

— De la Redacción



Sesión de instalación de la Comisión de Administración y Procuración de Justicia del #CongresoCDMX.











8

Sección:

Hef

Fecha:

2 3 OCT 2021

Proponen pena de hasta 35 años de prisión por atacar con ácido

ARTURO R. PANSZA Just

Ante el hecho de que las agresiones con sustancias corrosivas únicamente son sancionadas como graves cuando afectan el rostro, el vicecoordinador de la fracción parlamentaria del PRD en el Congreso de la Ciudad de México, Jorge Gaviño Ambriz, impulsa contemplar cualquier ataque con ácido como un "delito en contra de género".

Difundió que el 80 por ciento de las personas víctimas de esos ataques son mujeres, a la vez que urgió cambios en la materia dentro del Código Penal para el Distrito Federal, para contemplar penas de 20 a 35 años de cárcel para quien incurra en ese tipo de ilícito.

Se trata, dijo, de incrementar las penas de encarcelamiento por ataques con ácido, prácticas que han tomado fuerza en la metrópoli como una acción de venganza por parte de personas que de alguna manera se sienten rechazadas.

Explicó que en su iniciativa, "se establece como delito en contra de género a las agresiones con sustancias que afecten cualquier parte del cuerpo, no solamente la cara". Dio cuenta que actualmente en la ley, cualquier agresión con sustancias se califica como lesiones comunes, además que no contempla a las personas que pierden la vista o el oído, en razón del ataque recibido, por lo tanto se requiere una adecuación del Código Penal local.

Delineó que sólo en tres estados de la República se reconocen estas acciones como intento de feminicidio, aunado a que los autores de este tipo de ataques son, en su mayoría, parejas, exparejas sentimentales o bien, personas cercanas, quienes buscan lacerar de por vida a la víctima.

Propuso que en la legislación en la materia quede asentado que "al que de manera dolosa cause lesiones a otra persona, empleando ácidos, sustancias corrosivas o inflamables, químicos o cualesquier otro similar, causando lesiones o marcas permanentes en cualquier parte del cuerpo, se considerará como un delito en contra de género, por lo que la pena será de 20 a 35 años de prisión".

Señaló que se deberá prever que esas penas se incrementarán en una mitad cuando entre el agresor y la víctima exista acoso previo, relaciones de parentesco, sentimental y subordinación.

Expuso que en la actualidad, esos ataques se consideran como graves si afectan en rostro, pero se califica como lesiones comunes, además de que no contempla a las personas que pierden la vista o el oído, en razón del ataque recibido.





2 3 OCT 2021

Página:	9	_ Sección:	Dof.	Fecha:	

ASENTAMIENTOS HUMANOS

Piden salvaguardar a más de 50 mil familias

En zonas de conservación y alto riesgo de la capital del país, se tienen contabilizados al menos 867 asentamientos humanos, por lo que la

problemática que ello representa debe ser atendida por autoridades capitalinas y, de esa manera salvaguardar a más de 50 mil familias.

Difundió lo anterior el integrante de la bancada de Morena en el Congreso de la Ciudad de México, Carlos Hernández Mirón, al proponer reformas a la Ley de Desarrollo Urbano, para que la Comisión de Evaluación de Asenta-

mientos Humanos Irregulares cambie de nombre al de Regulación Especial y, sea presidida por el Instituto de Planeación Democrática y Prospectiva.

También se mostró a favor de que en ese órgano haya un representante popular, asignado por la Junta de Coordinación Política (Jucopo) para que éste tenga voz. **Arturo R. Pansza**